

# 潮音寺だより

〈ホームページ〉 <http://www.ne.jp/asahi/choonji/namo/>

第272号  
平成18年6月  
電話 052-671-4831  
ファックス 052-671-4856  
E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

〒456-  
0034 名古屋市熱田区伝馬1-10-11



ミヤコワスレ：鶴田偉子 作

一怒一老一笑一若

そんなことでも  
怒つたりあかん

怒つたり  
命がむで

いいいい

笑わてなあかん

笑わてたら  
体にええで

笑わてたら  
幸せくんで

## 訪問者

先日、消え入りきつた声で、若い女性から、電話がかかってきました。なんでも、自分も主人も職場でいじめにあつていて、相談に乗つて欲しいところなのです。

「れまで」も、インターネットにホームページを開設してから、私じもの寺を訪ねて、「れまで」というのが何度かあり、その日は、法務がかなり積んでいましたが、電話の声があまりに弱々しく心配されましたので、なんとか都合をつけ、取りあえず、寺に来るように」といいました。

約束の時間の五分ほど前、歩いて来ぬひつていたので、寺が工事中のことであつて分かりづらかったと思ふ、外に出て待つていました。しかし、時間を過ぎても

それらしい姿はこゝに見えません。それで、「回をもつて来ないかもれない」と思ふ、ひとまず寺の中に入る」といしました。

それが、不思議なタイハングで、私が中に入り、一呼吸おじた頃合い、玄関でチャイムを鳴らす男女一人の姿がありました。

それで、本堂に上がりつむかいつと電話とは違うし、男性の方が一瞬に遊びなく喋り始めました。電話の概要は、「うわあ。

自分が體を被つているが、ストレスからくる円形脱毛症のため無礼を許して欲しい。自分たちには両親がなく、自分は祖母に育てられ、妻は孤児院で育った。実は、自分たちは、これから死のうと考へてしる。「れまでこのころなむ寺にも相談をしたが、「人間、死ぬ氣

でやれば回をもつて来ない」といわれるだけだ、兎たゞものだった。しかし、今日のように相談に乗つてもいい気のむ寺に迷ひ進み、お寺に付して限る品嚢を持って死ねる」とはさせない」とである。

住むといひがないので、新聞の求人広告を見た、隣のものといふに就職したもののは、それは蟹部屋のよつなどいひで、十一万円の給料から十一万円親方が天引きをして、一方田でやつていかなければなりません。だから、食事はほとんどうなりない。だから、食事はほとんどのカツブーメンで、悪くいふことは知りながら、しかし、近づく煙から野菜を失敬して食べているような状態である。

だから、子供がでもともとも育ててはいけないので、最初の子は堕ちたのを得なかつた。といふ

が、今回また妻の子が宿り、現在四ヶ町もある。親たちは、「墮せ」と妻を責め、殴打の暴力を受けていた。

自分は以前、横着な道に入つていたことがある、その辺の言ふ話になつた人が六番町にいたので、今回その人を頼つてみたのだが、「親方の元に返れ」といわれてしまつた。自分としては、医のつまらない。死ぬ決心をした。

これまで、おそれく何度も繰り返し語つて来たのをありませぬが、いつでも、それらしい様子は見あたりません。しかも、男性は、塗装工だとこのやうが、見ゆ限り、働いてゐる事ではあります。

私が先づ彼らに聞いたのは、どうして当山を訪ねてきたかといつておられた。されば、ホーリー・ジカラではなく電話帳を調べてもどうしておられた。ところへ私は、彼らにしてみたら、少しの持てもよかつたわけです。また、最初の現れ方からして、第一印象があまり良くなありませんでしたので、いかにも、彼らの話を冷静に聞いておられたが、どうもしました。だからでしょのが、クラスマックスである「死ぬ決心をした」が、今ひとつ感じられず、涙が出てしまつたのです。

「おじい、次のように話して帰つてください」とこにしました。

二人とも親がないというが、本当に親のいない者はない。しかも、それでも、人の心の真意は量りがたいものだす。次の日、若い男女の心中の「コーネスガラシは気になりました。はたして、これで限かつたのかどうか……。

（説経）

孫悟空が持つてゐる棒を如意棒といつて、思ひ通りにならない「不如意」なものである。なんを生きては、思ひ通りにならない「不如意」なものが人間である、と。

帰つ際、茶菓子を差し出したら、「心地ではない」との言。確かに、それが人間である、と。

「心地ではない」との言。確かに、それでも、人の心の真意は量りがたいものだす。次の日、若い男女の心中の「コーネスガラシは気になりました。はたして、これで限かつたのかどうか……。

## ◎トト事状況報告

五月十八日現在、ネット

も足場もとれていねばあで  
したが、残念ながら叶いま  
せんでした。正面からの写

真では、先日とほとんじて変  
わらませんので、それで、西  
側から写真を載せさせて

いただきました。本堂の屋  
根のアーチが、何とか分か  
るかと思ひます。

### 連休と梅雨を思わせる運

日の長雨で、仕事が思うよ  
うにはかないない」といふと  
位牌堂のドーム屋根の防水  
が完全ではなく、その原因調査に  
時間がかかるつていふといふこと  
で、完成予定が七月末日にずれ込  
み、およそ一ヶ月ほど延びてしま  
ました。



▼ ハスレ



檀家の大森正子様より、妹さん

(鶴田譲子様) 作のパン「ハロー  
」を、今回も頂戴しました。

ハサワスレの名は順徳上皇の  
故事にちなんだもの。承久の乱  
(一一九二) で鎌倉幕府討幕に失敗  
し、佐渡島に流された順徳上皇は  
一〇年余をその地で過ごした。あ  
る秋の日、庭に咲いていた野菊を  
見て、じままで都のみやびやかな  
暮りしを恋しがつていたが、この  
花はそれを忘れさせると仰せられ  
たので、都忘れの名でよばれるよ  
うになつたという。この伝承が正  
確だとすれば、現在のハサワス  
レとは花期が一致しないため、む  
しろ秋咲きのコウガギク、シラヤ  
マギクやヤマシロギクが該当する  
との見方もある。(日本大百科全書)

▼故郷へ都忘れは

凛と咲く  
沐魚